

Firmenrundgang

Trotz dicht gefüllter Terminkalender nutzten einige Jungpflanzenfirmen die Möglichkeit, ihre Neuheiten im Poinsettien-Sortiment vorzustellen. Andere Firmen konnten leider nicht an der Neuheitenpräsentation teilnehmen, da es zu Terminüberschneidungen gekommen war. Die Saison der Weihnachtsterne ist nur sehr kurz, alle Veranstaltungen sind auf wenige Tage konzentriert.



Tobias Dittrich stellte das umfangreiche Sortiment der Firma Florensis vor, das durch die Aufnahme der Syngenta-Züchtung fast jeden Wunsch erfüllen kann - sei es Farben, Wuchstyp oder Reaktionszeit. Augenmerk in seinen Ausführungen legte er auf die Serie 'Gloriette', bei der es die Farben Pink und Red gibt. Die Pflanzen wachsen sehr schön rund und gleichmäßig, die Brakteen sind nach 7 Wochen ausgefärbt. In der Reaktionszeit ähnlich, sich sehr gut verzweigend und nur wenig Hemmstoffe benötigend ist die Sorte 'Mirage'.

Neu im Sortiment ist die kräftig wachsende 'Hubba Bubblegum' mit leuchtend tiefrosa Brakteen. Dagegen sind große, dunkelrote Hochblätter das Markenzeichen von 'Meastro'. Diese Sorte hat eine Reaktionszeit von 8 Wochen. Zum Abschluss seiner Ausführungen stellte Tobias Dittrich die neue Sorte 'Phantom' vor, die durch dunkles Laub, dunkle Stiele, dunkelrote Brakteen und tollen Pflanzenaufbau punktet.



Udo Böhmer von der gleichnamigen Handelsvertretung führte durch das Sortiment der Firma Dümmer Orange. Gleich zu Beginn seiner Ausführungen erläuterte er, dass die Sorten innerhalb einer Sorten-Family gleiche Reaktionszeiten aufweisen und so sehr einheitlich vermarktungsfähig sind. Eine solche ist beispielsweise die 'Freya'-Family, die zurzeit vier Sorten umfasst und zur Gruppe nanoBract gehört. NanoBract-Sorten besitzen mittelgroße Brakteen in größerer Anzahl, die sich auf einer Höhe präsentieren. Weitere positive Eigenschaften dieser Sortengruppe sind gute Transporteignung und eine gute Haltbarkeit unter Verkaufsbedingungen.

Als nächstes stellte Udo Böhmer 'Embla' vor. Zu dieser roten Sorte sind weitere Sorten gezüchtet worden, so dass die 'Embla'-Family entstanden ist, die jetzt Sonderfarben beinhaltet. Mit 8,5 Wochen Reaktionszeit ist dies eine späte Gruppe. Die weiteren Highlights in der Vorstellung waren 'Noblesse' mit größeren und 'Nordic Star' mit mittelgroßen Brakteen. 'Imperial' eignet sich durch den sehr gleichmäßigen Wuchs auch für die Kultur in 2 l-Gefäßen. Zum Abschluss seiner Ausführungen wies Udo Böhmer auf noch einige Nummernsorten hin, die sich durch kompakten Wuchs und Robustheit auszeichnen.



Andrea Lazzeri von der italienischen Firma Lazzeri hatte auf die weite Reise nur wenige Pflanzen mitgebracht. Ein Anziehungspunkt war 'Papagena' mit die mittelgroßen Brakteen, welche auffallend weiß/pink gefärbt sind. Weitere positive Eigenschaften der Sorten sind die gute Verzweigung, die gleichmäßige Entwicklung innerhalb des Bestandes und der runde Pflanzenaufbau. Die Bandbreite des Sortimentes reicht von 'Alaska' mit weißen, eichenlaubförmigen Brakteen über die leuchtend rot gefärbte 'Carmen' bis zu 'Giulia', bei der die rosa gefärbten Brakteen einen

schönen Kontrast mit dem dunkelgrünen Laub bilden.



Insgesamt 60 Sorten konnten dann im Sortensichtungsversuch bewertet werden. In drei verschiedenen torffreien Substraten angezogen leuchteten die Sterne von weiß über pink bis hin zu den verschiedenen Rottönen.